

Danramil 1311-03/Petasia Kapten Inf Amrul Hadiri Peluncuran Tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali Utara Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jun 23, 2024 - 16:31



Danramil Petasia Hadiri Peluncuran Tahapan Pilkada Morowali Utara



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bertempat di pelataran Kantor Bupati Kelurahan Bahoue, Kecamatan Petasia, Kabupaten Morowali Utara, Danramil 1311-03/Petasia Kapten Inf Amrul menghadiri peluncuran tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali Utara tahun 2024. Acara ini menandai dimulainya serangkaian tahapan penting dalam proses pemilihan kepala daerah di Morowali Utara. Kegiatan dilaksanakan pada Sabtu malam (22 Juni 2024).

Kegiatan ini turut dihadiri oleh berbagai pejabat di antara Wakil Bupati Morowali Utara, Hi. Djira Kenjo, S.Pd, M.Pd, Dandim 1311/Mrw yang diwakili oleh Danramil 1311-03/Petasia, Sekda Kabupaten Morowali Utara, Ir. Musda Guntur, MM, Ketua KPU Kabupaten Morowali Utara, Rudi Hartono, Ketua Bawaslu Kabupaten Morowali Utara, Jhon Libertus Lakawa, S.KM, Kacabjari Kolonodale I Wayan Suadi, SH, MH. serta tamu undangan lainnya.

Danramil 1311-03/Petasia Kapten Inf Amrul, dalam kesempatannya, menegaskan kembali komitmen TNI untuk mendukung dan mengawal proses pemilu agar berjalan dengan aman dan lancar. Ia juga berharap agar masyarakat dapat berpartisipasi aktif dan menjaga situasi yang kondusif selama tahapan pemilu berlangsung.

Acara ini juga dimeriahkan dengan pengumuman pemenang lomba maskot dan jingle Pilkada Morowali Utara tahun 2024, yang diikuti oleh penampilan guest star Wizz Baker dan bandnya. Kehadiran mereka menambah semangat dan antusiasme masyarakat yang hadir.

Dengan peluncuran tahapan pemilihan ini, diharapkan seluruh masyarakat Morowali Utara dapat lebih memahami dan berpartisipasi aktif dalam setiap tahap pemilihan, demi terwujudnya demokrasi yang sehat dan berkualitas. Kegiatan ini juga menjadi momentum penting untuk memperkuat komitmen semua pihak dalam menciptakan pemilihan yang jujur, adil, dan transparan.

(PATAR JS & HumDim 1311/Mrw)